

15. Januar 2024

MEDIENINFORMATION

Auf zu den Australian Open 2024! Die Sparkasse unterstützt Sophia Schmidt bei ihrer Teilnahme an diesem großen Tennisturnier

Als eine von nur acht Damen weltweit hat die 25-jährige Spielerin aus Gütersloh die einmalige Chance, am erstmals ausgetragenen Turnier für geistig Behinderte bei den Australian Open in Melbourne, teilzunehmen. Vor ein paar Tagen ist sie mit ihrem Trainer und ihrer Mutter ans andere Ende der Welt gereist, um sich einen Traum zu erfüllen. Dabei ist sie bereits seit einigen Jahren mehr als erfolgreich bei verschiedenen Tennisturnieren am Start gewesen. So gewann sie zuletzt bei den Special Olympics World Summer Games im letzten Jahr in Berlin im Einzel die Silbermedaille und im Doppel die Goldmedaille in ihrer Leistungsklasse. "Wir freuen uns mit Sophia Schmidt und wünschen ihr, dass sie viel Spaß bei diesem tollen Erlebnis haben und viele neue Eindrücke gewinnen wird, und drücken ihr natürlich die Daumen für die Spiele in Melbourne", so Kay Klingsieck, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse. Kay Klingsieck, früher selbst Tennisspieler, wird das Turnier und natürlich auch das Instagram-Tagebuch von Sophia Schmidt verfolgen. Die Sparkasse fördert dieses besondere Engagement und schon jetzt ist ein Treffen zum Austausch über die Erlebnisse auf dem fünften Kontinent abgemacht. "Auf jeden Fall wollen wir uns nach dem Turnier einmal treffen, um die Reise und das Turnier Revue passieren zu lassen", sind sich beide einig.



15. Januar 2024



Das Foto zeigt Sophia Schmidt und Kay Klingsieck.

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper Pressesprecher Geschäftsbereich Vorstandsstab Tel 0 52 41 / 101-8516 Fax 0 52 41 / 101-8590 Mobil 01 72 / 5 25 08 61 matthias.trepper@spk-grv.de